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Abstract (en)
[origin: WO2017218318A1] The invention relates to a grinding machine for grinding peripheries, clearance angles and protective chamfers in
workpieces, preferably workpieces made of steel, hard metal, ceramics, cermet, CBN and PCD, wherein the material processing occurs by means
of a grinding wheel preferably formed approximately bowl-shaped, and during the machining the workpiece is held in a workpiece spindle, which
is advantageously designed as a ram clamping device. In order to specify a grinding machine with which an improved use of the grinding wheel is
made possible, a further, independently movable workpiece spindle should be provided for the synchronous or asynchronous machining of at least
two workpieces by the grinding wheel, whereby the workpiece spindles with respect to the grinding spindle are provided in different relative positions
such that the workpieces of the two workpiece spindles can be machined simultaneously without collisions by the grinding wheel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schleifmaschine zum Schleifen von Umfang, Freiwinkeln und Schutzfasen bei Werkstücken, vorzugsweise Werkstücken
aus Stahl, Hartmetall, Keramik, Cermet, CBN und PKD, wobei die Materialbearbeitung mittels einer, bevorzugt in etwa schüsselförmig
ausgebildeten, Schleifscheibe erfolgt, und das Werkstück in einer, vorteilhafterweise als eine Stößelspannvorrichtung ausgebildeten,
Werkstückspindel während der Bearbeitung gehalten ist. Um eine Schleifmaschine anzugeben, mit der eine verbesserte Nutzung der Schleifscheibe
ermöglicht wird, soll für die synchrone oder asynchrone Bearbeitung von wenigstens zwei Werkstücken durch die Schleifscheibe zumindest eine
weitere, unabhängig bewegbare Werkstückspindel vorgesehen sein, wobei die Werkstückspindeln in Bezug auf die Schleifspindel derart auf
unterschiedlichen relativen Positionen vorgesehen sind, dass die Werkstücke der beiden Werkstückspindeln gleichzeitig ohne Kollisionen durch die
Schleifscheibe bearbeitbar sind.
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